



Coast Adventure SLU
Didi Haueis
Apartado 22
E- 07430 Llubi – Mallorca
Phone: 0034 – 61 70 75 76 4
Email: mail@coastadventure.net

-DE-

Mietbedingungen

1. Der Mieter verpflichtet sich mit dem Rad sorgsam umzugehen.
2. Der Mieter verpflichtet sich, das Rad immer mit einem Schloß zu sichern. Nachts muß das Rad in einem gesicherten, abschließbaren Raum abgestellt werden. Es besteht die Möglichkeit, die Räder in unseren Stationen kostenlos einzustellen.
3. Bei Diebstahl des Rades haftet der Mieter in Höhe des aktuellen Verkaufspreises laut unserer Preisliste.
4. Unsere Räder werden in einem technisch einwandfreien und sauberen Zustand vermietet. Hiervon muß sich der Mieter bei der Radübergabe selbst überzeugen. Mängel sind unverzüglich zu melden.
5. **Das Rad wird mit Pumpe, Tacho, Schloss und einem Reserveschlauch mit Satteltasche übergeben.** Dafür verlangen wir eine **Kautionshöhe von € 50,00 in bar.** Diese Kautionshöhe wird natürlich bei ordnungsgemäßer Rückgabe des Rades und den o.g. Gegenständen zurückerstattet. Bei Verlust von Pumpe, Tacho, Satteltasche oder Schloss wird ein Entgelt von je € 20,00 verrechnet, bei Verwendung des Schlauches € 10,00.
Die Endreinigung übernimmt der Vermieter.
6. **Bei Schäden durch Stürze** oder unsachgemäßen Umgang **haftet der Mieter.** Dadurch verursachte Reparaturen müssen vom Mieter vor Ort bezahlt werden.
Für € 10,00 einmalig besteht jedoch die Möglichkeit vor Ort bei Mietantritt **eine Versicherung** abzuschließen.
Diese **deckt alle Schäden am Fahrrad bei Stürzen. KEIN DIEBSTAHL!**
7. Für etwaige Reparaturen in Fremdwerkstätten während der Mietdauer übernehmen wir keine Kosten.
8. Es besteht **kein Pannen- oder Abholservice.**
Der Mieter ist auf Mallorca für sich selbst verantwortlich. Für Haftpflichtschäden gegenüber Dritten ist der Mieter verantwortlich.
9. Unsere **Mietpreise sind Festpreise.** Der Betrag wird bei der Übernahme des Rades in bar fällig.
Bei vorzeitiger Rückgabe des Rades z.B. wegen Unlust, schlechtem Wetter, Krankheit oder anderen Beweggründen **wird kein Geld zurückerstattet.**
10. Wir vermieten unsere Räder nur gegen Vorlage eines Personalausweises oder eines Reisepasses.
11. Wir liefern die Fahrräder **KOSTENLOS** direkt zu Ihnen ins Hotel, Ferienwohnung, Finca etc. und holen die auch wieder nach dem Mietzeitraum ab.
Wir melden uns rechtzeitig vor Antritt Ihrer Reise bei Ihnen telefonisch um eine Uhrzeit der Radübergabe auszumachen.
12. **Zahlungsbedingungen:** Nach Eingang Ihrer Reservierung für die Monate, Februar, März, April und Mai erhalten Sie eine Rechnung über den Mietpreis.
Nach Eingang der Zahlung erhalten Sie eine Mietradbestätigung.
Für Mietradreservierungen für die Monate Juni, Juli, August, September, Oktober, November, Dezember und Januar erhalten Sie eine Bestätigung nach Eingang Ihrer Anfrage.
Wir akzeptieren VISA, EUROCARD Kreditkarten / EC Karten.

Stornierungsbedingungen:

Eine Stornierung muß per email an folgende Adresse erfolgen: mail@coastadventure.net
Bei Stornierung bis 14 Tage vor Mietantritt, erhalten Sie 100% Ihrer Zahlung zurück.
Bei Stornierung bis 7 Tage vor Mietantritt, erstatten wir 50% Ihrer Zahlung zurück.
Bei Stornierung ab dem 6.Tag vor Mietantritt werden 100% Ihrer Zahlung einbehalten.
Gebühren fallen keine an.



Coast Adventure SLU
Didi Haueis
Apartado 22
E- 07430 Llubí – Mallorca
Phone: 0034 – 61 70 75 76 4
Email: mail@coastadventure.net

-ENG-

Rental Conditions

1. The renter undertakes to handle the bike with care.
2. The renter agrees to always secure the bike with a lock. At night, the bike must be parked in a secured, lockable room.
It is possible to leave the bikes in our stations for free.
3. In case of theft of the bike, the renter is liable in the amount of the current sale price according to our price list.
4. Our bikes are rented in a technically perfect and clean condition. The renter must convince himself of this when handing over the bike. Defects must be reported immediately.
5. The bike is handed over with pump, speedometer, lock and a reserve tube with saddlebag. For this we require a deposit of €50.00 in cash. This deposit is of course refunded with proper return of the wheel and the above-mentioned objects. In the case of loss of pump, speedometer, saddlebag or lock, a fee of €20.00 will be charged, with use of the tube € 10.00. The final cleaning is done by the landlord.
6. In case of damage caused by falls or improper handling, the renter is liable. Any repairs made must be paid locally by the renter.
For only €10.00 there is the possibility to take out insurance on the spot when you take the rental. This covers all damage to the bike from falls. NOT THEFT!
7. For any repairs in third-party workshops during the rental period, we assume no costs. Our workshop is always occupied during our opening hours.
8. There is no breakdown or pick-up service. The renter is responsible for themselves in Mallorca. Liability claims against third parties are the responsibility of the renter.
9. Our rental prices are fixed prices. The amount will be payable in cash on taking over the bike. If the bike is returned prematurely, no money will be refunded e.g. due to discomfort, bad weather, illness or other reasons.
10. We rent our bikes only on presentation of an identity card or passport.
11. The bike delivery and return take place at our respective opening times daily from 09.00h to 12.00h and 15.00h to 18.00h. If the bike is not returned at the end of the rental by the close of business, we reserve the right to charge the full daily rental price.
12. Terms of payment: After receipt of your reservation for the months of February, March, April and May you will receive an invoice for the rental price.
After receiving the payment, you will receive a bike rental confirmation.
For rental bike reservations for the months of June, July, August, September and October, you will receive a confirmation upon receipt of your request.
The amount is then payable upon arrival in cash. We do not accept credit cards / EC cards.

Cancellation policy:

A cancellation must be made by email to the following address: mail@coastadventure.net

If you cancel up to 14 days before your rental, you will receive 100% of your payment back.

If you cancel up to 7 days before your rental, we will refund 50% of your payment.

In case of cancellation from the 6th day before arrival, 100% of your payment will be forfeited. There are no fee reductions.